

Sitzungsprotokoll vom

Anwesende Mitglieder: Dirk, Jette, Nathalie, Michel, Micha, Johannes, Nina, Samy

Anwesende assoziierte Mitglieder: Henrik

Entschuldigte Mitglieder: Caro, Corinna

Unentschuldigte Mitglieder: Sarah, Anna

Die Sitze folgender Mitglieder ruhen: Eric, Tony, Julia

Gäste: Anna-Marie

Sitzungsleitung: Jette

Protokoll: Samy

Sitzungsbeginn: 18:36 Uhr

Sitzungsende: 20.30 Uhr

Nächster Sitzungstermin:

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant_in:

Postverantwortliche für nächste Woche sind:

Termine

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte

Der FSR ABS ist mit 8 von 12 anwesenden, gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Der Beschluss des Protokolls vom 25.09.2017 wird vertragt.

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 09.10.2017 beschließen. → Ohne Gegenrede angenommen.

Post:

- Am Freitag, 14:50 Uhr (Stura), ist das Treffen bezüglich Zukunft „Schampus auf den Campus“ → **Henrik geht hin**, Jette auch, wenn sie Zeit hat
- Burkhardt bittet um posting bzgl. GEW-Veranstaltung „Zwischen den Stühlen“ → **wird geteilt**, genauer Zeitpunkt bestimmen wir nächste Woche
- Uwe Hofmann (DBV) bittet um erneute Werbung bezgl. Veranstaltung → **nein**, wurde bereits durch Samy in Lehramtsgruppe geteilt
- Willi will Beamer ausleihen – **ja**, Kaution (ca. 20€) + Formular
- Morgen VL-Werbung bei Frau Wagener (3. DS) → **Nathalie und Samy gehen hin**
- Mittwoch, 25.10. Eröffnung Grüner Seminarraum → **Jette geht hin**
- Mail von Olfo Pabst → **niemand hat Zeit** für das WE-Seminar
- Einladung Referat Lehre&Studium, Treffen Donnerstags 15 Uhr im Stura → wer Interesse hat, ist gern eingeladen
- Termin **Wira: 26.10.2017, 12:00 Uhr**

TOP 1: Berichte

- **Prüfungsausschuss**

- Martin Neumärker: neue Regelung für Anerkennung bei Hochschulwechsel – Übernahme/Fortführung im Fachsemester (alles wird angepasst/Übernahme von Fehlversuche)
- **Siehe Notizen Nina**
- **Mail an Prüfungsausschuss (Jette):** Nina und Dirk sollen entsandt werden

- **STURA**

- Referat Mobilität will ein Lastenfahrrad anschaffen
 - Brauchen wir das als FSR? (evtl kostenlos oder mit Ausleihkaution / Frieda&Friedrich / SZ-Bike-System)
 - FSR ABS ist dagegen
- Nathalie schickt den aktuellen Stand der KSS zum neuen Kultusminister an den FSR
-

TOP 2: Studierendenangelegenheiten

- **Anglistik**

- wird auf nächste Woche vertagt

- **Studienstart dieses Jahr**

- Sehr chaotisch, sehr viele Überschneidungen, zu wenig Kapazitäten
- was tun?
- Pressemitteilung (Jette)

- Protest?
- Germanistik:
 - Post auf FB / Lehramts-erstigruppe: Recht auf Veranstaltungsteilnahme (→ Henriette)
 - E-Mail an Germanistik mit Bitte um Gesprächstermin
 - Entwurf für Pressemitteilung
 - E-Mail an Herr Oelkers (→Henrik)
-

TOP 3: offener Brief

TOP 4: Wahl

- gemeinsamer Wahlstand im HSZ, 9.00 Uhr - 16.45 Uhr
- StuRa kauft Urnen
- Nathalie erstellt Doodle für Standschichten
- Nathalie verfasst How-To für Wissensdatenbank

TOP 5: Sprechzeiten

- Michel: Mo. 6. DS
- Jette: Di 10-12 (StuRa 6a)
- Johannes: Di 15.30-16.30 (S2)

- Johannes Fr 3. DS (WEB)

TOP 6: Weihnachtsfeier

- Meinungsbild: nein.

TOP 7: LAPO 1

- Novellierung steht ins Haus
- Mittwoch Arbeitstreffen LAPO 1 mit Krauthäuser 15-18Uhr
- Nathalie geht, wer noch?
- Uniinterner Termin
- kein Follow Up Termin, keiner Bescheid gewusst
- von Eingeladenen kann quasi keiner
- BP fragt: Bitte um Verlegung mittragen? → ja.
- keine Rückmeldung bis jetzt → Termin am Mittwoch wird wohl stattfinden
- Studierendenvertretung erhielt Einladung eine Woche später als alle anderen
- BP möchte mit uns Position erarbeiten
- morgen.
- 9.20Uhr.

TOP 8: Termine

- KSS Freitag 17 Uhr

- Nathalie +1
- FakRat 25.10. Henrik geht hin
- 3.11. 14.50 Uhr Vernetzungstreffen bei den Juristen
(#abschiedsparty)

TOP 9 – sonstiges

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: